

B6 Raimund Köhn

Tagesordnungspunkt: 4.4. Ersatz, offen (2 Plätze)

Selbstvorstellung

Hallo zusammen,

es erschreckt mich ein wenig, dass kaum Bewerbungen eingegangen sind. Der Landesparteirat ist zwar eher ein untergeordnetes Gremium mit bescheidener Kompetenz, aber als "großer" Kreisverband sollten wir da engagierter ran gehen.

Daher meine spontane Bewerbung kurz vorher. Ich versuche, eher basisdemokratisch die Positionen der Mehrheiten im Kreisverband zu vertreten, auch wenn ich in der Vergangenheit manchmal genötigt wurde, Positionen in die Mitgliedschaft zu vermitteln. Meiner Ansicht nach geht es darum, auf Landes- und Bundesebene, da für den KV ein ausgewogenes Mittel zu finden.

Das wünsche ich mir vor allem an anderer Stelle.



Alter:

61

Geschlecht:

m